

2019年3月10日(日)16時30分開通予定の
中部横断自動車道 新清水JCT～富沢IC間 開通記念TV-CMがいよいよ公開!

山梨県出身・藤巻亮太さん書き下ろしの新曲「僕らの街」が初お披露目
新TV-CM 本日より静岡・山梨エリアで放送スタート
特設WEBサイトにて本人も出演のスペシャル版(80秒)を公開
～開通前日の「3月9日」、静岡・山梨エリア全局をジャックし60秒バージョンを放送予定～

NEXCO中日本 東京支社(東京都港区、東京支社長・中井俊雄)では、2019年3月10日(日)16時30分開通予定の中部横断自動車道新清水ジャンクション(JCT)～富沢インターチェンジ(IC)区間の開通を記念したTV-CMを、静岡・山梨エリア限定【一部神奈川エリア】で本日2019年2月25日(月)より放送開始します。

本CMでは、山梨県出身のアーティスト藤巻亮太さん書き下ろしの新曲「僕らの街」が初お披露目となります。また、本日より特設サイト(<https://chubu-oudan.jp>)にて、藤巻さんも出演するWEB限定のスペシャル版(80秒)を公開します。

CMのキャスト約250人はすべて静岡・山梨両県の皆さま—さらにWEB限定版には藤巻さんも出演

CMは、出演者すべてを地元静岡、山梨で実際に生活されている皆さまが出演。地元南部町の少年野球チームや、清水漁港で働く方や漁師の皆さま、清水のお茶畑農家、南部町役場、南部町のご家族、南部町立富河小学校、南部町立富河保育所、清水国際高校、静岡市運輸会社のドライバーなど総勢約250人が出演し、さらに身近になった両県の皆さまの喜びの表情を、藤巻さんの伸びやかな歌声に乗せて届けることで、地域の皆さまが待ち望んだ開通への期待を伝える内容となっています。



WEB限定のスペシャル版(80秒)では、新曲「僕らの街」を歌う藤巻亮太さんも出演し、開通を盛り上げます。



■初公開となるCM曲「僕らの街」について

「僕らの街」は、藤巻さんが本CMのために書き下ろした新曲です。制作にあたり思い浮かべたのは山梨や静岡の景色と、それぞれの街で暮らす人たちの顔だったとのことで、「中部横断道で街の外に出よう」という曲よりも、住みやすくなったこの地で「根を張って生きていこう」と、地域の人たちが思えるような曲を作りたいと考えながら、『僕らの街』は制作されました。歌詞にもその想いが反映されており、まさにCMのコンセプトに寄り添った曲となっています。

「3月9日」—開通前日の18時59分ごろに、静岡・山梨エリア全局をジャックし60秒版を放送

開通日の前日となる3月9日18時59分ごろに、静岡・山梨エリアのテレビ局全6局をジャックし、60秒バージョンを放送予定。15秒では伝えきれない地元の方々の期待にあふれる表情をできる限り切り取った内容で、いよいよ翌日に迫った開通を祝います。

<参考資料>

【新TV-CM概要】

| | |
|-------------|-----------------------------|
| C M タ イ ト ル | 「中部横断自動車道 新清水JCT～富沢IC間 開通」篇 |
| 放 映 開 始 日 | 2019年2月25日(月) |
| 放 送 エ リ ア | 静岡県・山梨県(一部、神奈川県※1) |
| タ イ プ | 15秒/60秒※2/80秒(WEBのみ) |

※1:テレビ神奈川「なかなか日本!～高速道路女子旅～」(毎週月曜 20:55～)番組内で3月のみ特別放送

※2:【3月9日実施】全局ジャック時、ならびにテレビ静岡「めざましテレビ第2部」番組内で3月のみ(毎週火曜 6:10～)特別放送

<キャスト>

静岡・山梨両県の皆さま

藤巻亮太さん(WEB限定スペシャル版(80秒)のみ)

<制作スタッフ>

ECD:高田 伸敏(東急エージェンシー)

CD :遠山 悦夫(東急エージェンシー)

コピーライター:松吉 亨(東急エージェンシー)

プランナー:三浦 峻平、小倉 息吹(東急エージェンシー)

AE:中村 義行、山田 貴章(東急エージェンシー)

プロデューサー:片野 育、橋口 淳(ビジョンカンパニー)

演出:やまもと まさき

撮影:舩本 晋一

照明:村上 清志

ドローン撮影:横山 一隆(トーフナ映像)

CG:中島 勇(コンセプト ラボ)

PM:劉 穎怡

<CMカット(60秒版)>



■特設サイトについて

【主なコンテンツ】

- ・中部横断自動車道の開通概要、通行料金、整備効果など
- ・藤巻さんの楽曲録音時のスタジオ風景を収録したメイキング映像
- ・藤巻さん特別インタビュー記事

NEW ・CMライブラリ【15秒／60秒／80秒（WEB限定）】

●コンテンツ更新日:2019年2月25日

●URL:<https://chubu-oudan.jp>

■開通区間概要

中部横断自動車道は、静岡県静岡市を起点に、山梨県甲斐市を經由して長野県小諸市に至る延長約132kmの高速自動車国道です。このうち、静岡県と山梨県をつなぐ新清水JCT～富沢IC(20.7km)が2019年3月10日(日)16時30分に開通します。

【開通区間の概要】

| | | |
|----------|--|----------------|
| 路線名(道路名) | E52 中部横断自動車道 | |
| 開通区間 | 新清水JCT(静岡県静岡市清水区吉原) ～富沢IC(山梨県南巨摩郡南部町富士) | |
| 道路諸元 | 開通延長 | 20.7 km |
| | 道路の区分 | 第1種第3級 |
| | 設計速度 | 80 km/h |
| | 車線数 | 4車線/2車線(暫定施工時) |



また、国土交通省が施行する下部温泉早川IC～六郷IC(無料区間)も同日同時刻に開通します。

■藤巻亮太さんプロフィール

2000年12月、小学校からの同級生3人で「レミオロメン」を結成。
2003年、ミニアルバム「フェスタ」でデビュー後、「3月9日」、「粉雪」などヒット曲を世に送り出した。2012年、レミオロメンの活動休止を発表し、ソロ活動をスタート。2018年10月には、自身が初めて主催する野外音楽フェス「Mt. FUJIMAKI」を開催した。2019春には、レミオロメン時代の楽曲をアコースティックアレンジでセルフカバーしたアルバムをリリース予定。4月から全国弾き語りツアーもスタートする。

